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ENTREVISTA. JOSÉ MIGUEL BENAVENTE, vicepresidente ejecutivo de Corfo y desarrollo de 
proyecto de supercómputo en la región: 

“Va a dotar a la región de una 
capacidad nueva y desafiante 
donde tiene una gran ventaja” 

  

GOBERNADOR SE REUNIÓ CON EMBAJADOR CHINO NIU QINGBAO.. 

.. E] 

Claudio Ramírez “La propuesta era Región se unira a 
cramirenomercuriovalpaci 

n su última Cuenta Pú- 
E blica, el Presidente Ga- 

briel Boric, anunció la 
mayor inversión hecha por el 
Estado en materia de Super- 
cómputo: US$ 14 millones para 
dos proyectos que permitirán 
aChilehacer sus propios desa- 
rrollos de Inteligencia Artifi- 
cial. 

Uno deellos estaráenlaRe- 
giónde Valparaíso y seráel pri- 
mero deestetipo fuerade San- 
tiago. Esto posibilitará ala zona 
contar con grandes volúmenes 
de información que resultará 

poruecometa alianza turística 
siamenteda liderada por China 
mundo universitario, 
sino particularmente  TURISMO. Implica cooperación en 

del mundoprivado”.  materia de seguridad. 

queexista untejido productivo formar parte dela deno- — de China en Chile, en particu- 
y tecnológico muy apretado en minada Alianza de Ciu- — lar unareunión de trabajo con 
ciertas disciplinas que utilizan | dades y Regiones Turísticas de — el embajador chino y también 
opuedenutilizarlainteligencia  la Franja y la Ruta, iniciativa — con sus encargados tanto de 
artificial, justifica el tener una  impulsada por China que bus- — cultura, de turismo, comotam- 
capacidad de supercómputo  cafomentarlacooperacióntu- — bién políticos”, remarcó la au- 
para atender esas demandas. | rísticaentre diferentes ciuda- — toridadregional. 

sarrollo, Entonces, el hecho de L a Región de Valparaíso — larepresentación diplomática 

clave paraayudara tomar deci- des y regiones, promoviendo 
siones en los diversos sectores -¿Cuálessonlos plazos paralaim- | elintercambio cultural yelde-— SEGURIDAD TURÍSTICA 
productivos. plementación de este centro de  sarrollo económico sostenible. Mundaca precisó que en el 

En el caso de la zona, este 
centro estará en Viña del Mar y 
será liderado por la empresa 
Tecnoera con el respaldo de 
universidades como la PUCV, 

datos? “Esta es una iniciativa del. mes de agosto se oficializará 
- Bueno, ya fue adjudicado y | gobiernochinoapoyadoporla — unión de Valparaíso a este 
empezará apenas esté consti- | Organización Mundial de Tu- acuerdo, agregando que tam- 
tuida como una unidad legal.  rismo que tiene por finalidad — bién implicará una colabora- 
Hay unacierta cantidad de me-  enlazar a ciudades y regiones — ciónen materia de seguridad. 

  

la Universidad Técnica Federi- ses para hacerlo y después se | del mundo donde se coopera “Elgobierno chino nos ha 
coSanta María (UTFSM) y otros 4 empieza a asignar en función | enelámbito turístico. Hoyson — señalado que nos va a coope- 
asociados del mundo público y BENAVENTE DESTACÓ LA UTILIDAD DE CONTAR CON ESTE PROYECTO. del plan de desarrollo que se | 76ciudades yregionesquefor- — rarenmateria de seguridad tu- 
privado. “La región tiene un manifestó enla misma postula- | manpartedeestaalianza”,co- — rística, de manera tal de que 

  

potencial enorme y esto da — -¿Cuáles sonesas ventajas que — mente usuarios de ciertas ca- — ció. Asimismo, el apoyo públi- | mentóel gobernador regional, — quienes nosvisitan en nuestro 
cuenta precisamente delasca- — tienelaregiónde Valparaíso para — pacidades del supercómputo. — co al proyecto dura 10 años,  Rodrigo Mundaca, trasreunir- — territorio, en nuestra región, 
pacidadesque existenacá”,co- — albergarendefinitivaestainicia=— También nosotros buscamos — pero esperamos quesigandes- | se en Santiago con el embaja-— en nuestras ciudades lo pue- 
mentóel vicepresidente ejecu — tiva? un proceso de descentraliza- — pués. dor chino, Niu Qingbao . dan hacer con tranquilidad y 
tivo de Corfo, José Miguel Be- -Varias. Entreloscriterios que — ción, o sea, oportunidad para “Tuvimos una muy intere-— con seguridad”, subrayó el go- 
navente. De hecho, la entidad se consideranes si hay una ca quelasregionestenganacceso, — -¿Estoqué implicaen términos  sante instancia de trabajo con — bernador. 
esuna delas impulsoras dees-— pacidad dentro delmundouni-— porquesonUS$7 millones más — prácticos paralaregiónencuan-     

 

  

  

  

tainiciativa, juntocon el minis-— versitario para poder allanar — la contraparte del mundo pri- — toaretorno, porejemplo en mar
terio de Ciencia, Tecnología, — estas capacidades. Hoy tene-— vado que en el caso de la re- — teriadeempleo? 
Conocimiento e Innovación. mosenlaregión un conjunto — giónde Valparaíso fuemuyim- — -Esoes interesante. Tener esta 

de universidades tremenda- — portante. Eso es una señal de — capacidad lo haceatractivo no 
-¿Porquéfinalmentese seleccio-— mente importantes que parti compromiso de las empresas, — solamente para empresas chi- 
nóalaregión para albergaruno — ciparon en forma consorciada — de participar en esto. Y lo últi-— lenas o extranjeras, sino tam- AMARA mios Dm comercio 
deestos proyectos? en la postulación. De más está mo.es que, en el fondo, elsu- — bién potencia el emprendi- 
-La propuesta era muy intere-— decir, la Universidad Católica — percómputoes una capacidad — miento y la innovación local. CITACIÓN ASAMBLEA 
sante porque conjugaba un — de Valparaíso, la Universidad — habilitante que te permite — Entonces, un viñamarino, por ANUAL ORDINARIA DE SOCIOS 
consorcio no solamente del — Santa María y otras que están — construir ciertos elementos a — ejemplo, sitiene la oportuni- 
mundo universitario, sino par-— acá, que obviamentetienenca- — partir de ello. daddedesarrollarunproyecto — | Cítase a Asamblea Anual Ordinaria de Socios para el 
ticularmente del mundo priva- — rreras vinculadas con estos te- que utilice estas súper capaci  | día jueves 07 de agosto de 2025, a las 17:30 horas 
do, el cualestá orientado a es- mas queson necesarias, enel — ELUSO DELAIA dades uotrostiposdetemasde — | en primera citación y a las 18:00 horas en segunda 
tas capacidades, sobretodoen — fondo, para formarcompeten- — -¿Inteligenciaartificial por ejem- — innovación, finalmente se va a citación, en Enjoy Viña del Mar. 
empresas de base de cienciay — ciay capital humano. plo? quedar acá. Y eso genera inver- Al S es a pS Tabla: tecnología que utilizan este ti- - Inteligencia artificial es una, — sión, empleo y crecimiento del 
po de herramientas. Son US$7 — - influyelaexistenciade — pero generalmentetieneapelli- — tejido productivoa nivel local. 1. Lectura Acta Anterior. 
millonesloquerepresentauna — empresasquedemandenesane-— dos. Entonces, se puede utili-— Todoeso de alguna manera va 2. Cuenta Anual y Balance. 
cantidad importante derecur- — cesidad. zar, porejemplo, en temas vin- — generando círculos virtuosos be ome Elsocenids Direclores, ps . . Designación Inspectores de Cuenta. sos. Y vaa dotara laregión de — -Esoeslosegundo. Un conjun-— culadosala salud, dondelare- que vana provocar, entre otras 8, Designación de Socios que fleman Alfa. 
unacapacidad paratrabajaren — to de empresas, que actual-— gión tiene un potencial enor- — cosas, que los profesionales 6. Varios. 
estadisciplina tanimportante, — mente existen enla región, que — me, aligualque enmanufactu- — formados en la región se que- 
nueva y desafiante, en la cual — estén vinculadas con el uso de — ra avanzada. También en sec- — denacá y que lleguen también Javier Torrejón Linares 
Chile y la región en particular inteligenciaartificial ysusderi- — toresligadosa la biotecnología, — deotraszonas del país o delex- Presidente 
tiene una gran ventaja. vados, enelcual son potencial dondelazona tiene mucho de- — terior. cs      
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